

La petite sœur partit sans autre explication. A sa première visite elle fit connaître le but de sa course. Jugez de la surprise des personnes charitables ; aucune communauté n'avait eu jusque-là l'idée de passer ses factures, demandant aux bienfaiteurs généreux de les conserver comme souvenir et surtout de les acquitter. On fut d'abord surpris puis on se mit à rire et le soir venu la petite quêteuse rentra tout simplement à la Communauté pour demander à la Supérieure s'il n'y avait plus de petits papiers à porter.

Cette histoire m'est revenue à l'esprit, il y a quelques jours au moment où je recevais une lettre dans laquelle un de nos fournisseurs que vous appellerez X. Y. ou Z. comme vous voudrez, me faisait observer avec amertume que depuis juillet il n'avait rien reçu. Il est vrai qu'à cette date j'avais versé une larme de \$100.00, bagatelle sur le montant réclamé. Je lisais cette lettre dans une salle encombrée de capots, de pantalons, auprès de deux caisses de chaussures, le tout allait être distribué le soir même à nos enfants les plus nécessiteux. L'année dernière nous avons ainsi vu partir 260 capots, 300 paires de chaussures, autant de paires de bas, autant de chemises, 260 casques ou casquettes et 260 pantalons.

C'est alors que je me suis souvenu de la Supérieure des Petites Sœurs des Pauvres. L'imiter me paraissait audacieux, mais j'ai eu moi aussi une idée. On a bien aujourd'hui la manie de collectionner les vieux timbres, les vieilles cartes-postales pourquoi ne viendrait-on pas à garder aussi précieusement les vieilles factures ou mêmes les neuves ce qui serait encore mieux. Il y a des gens qui étudient le caractère des personnes inconnues en consultant leur écriture. Quelle étude intéressante à faire : telle facture est-elle une première ou une cinquantième réclamation ? L'impatience doit se traduire dans la forme des lettres. Les milieux influent-ils sur l'écriture ? L'odeur du pétrole, de la mélasse, la poussière du charbon, de la farine ou du plâtre ne vont-elles pas faire sentir leur action sur les gens de telle profession. — Et cette action va-t-elle se traduire dans la forme des lettres ? Je livre mon idée à nos lecteurs fortunés. S'ils se sentent portés vers ces observations, je puis leur fournir en abondance des sujets d'étude. Après tout il s'agit de commencer. Le premier qui fit collection de timbres dut passer pour